

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Penerapan Pendekatan Kontekstual Untuk Meningkatkan Hasil Belajar dan Aktivitas Siswa Pada Materi Pokok Ekosistem di Kelas X₁ SMA Parulian 2 Medan Tahun Pembelajaran 2011/ 2012”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih banyak kepada Bapak Dr.rer.nat. Binari Manurung, M.Si, sebagai Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si, Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes dan Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si, selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Toyo Manurung, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada segenap Bapak/Ibu Dosen Jurusan Biologi yang telah memberikan ilmunya kepada Penulis, Ketua jurusan biologi serta staf-staf jurusan biologi yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi, dan kepada guru bidang studi biologi SMA Parulian 2 Medan, Ibu Dina Silaban, S.Pd, terima kasih telah memberikan kemudahan kepada penulis. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada siswa kelas X₁ SMA Parulian 2 Medan yang telah membantu Penulis dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis hanturkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda J. Silaban, Ibunda D. Br. Manullang, dan segenap keluarga, yang telah memberikan dukungan dan doanya kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkanya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 25 Juli 2012

Penulis,

Nasib Silaban

